
 

Fondation de l’École des Hauts-Clochers 

Réunion du conseil d’administration tenue par Microsoft Teams 

Le mardi 17 janvier de 18H30 à  

Procès-verbal 

 

Présents : Alexandra Masson, Hélène Claveau, Guillaume Picard, Annie Ménard, Nathalie 
Nadeau et Véronique Lebel 

Absentes :  Marie-France Faucher, Patricia Verreault, Anne-Catherine Breton, Caroline 
Gauthier et Junior Tchassep  

 

1. Ouverture de l’assemblée 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Ajout à l’ordre du jour : 6.3 Campagne de financement 5e et 6e 

L’ordre du jour est proposé et adopté à l’unanimité. 

 

3. Lecture et adoption du dernier procès-verbal du 29 novembre 2022 
Tout le monde l’a lu 

Le procès-verbal du 29 novembre 2022 est proposé et adopté à l’unanimité. 

 

4. Études des demandes d’aide financière individuelles des parents 
Aucune demande.  
 

5. Études des demandes d’aide financière pour les projets 

Aucune demande. 

6. Suivi campagnes :  

6.1 Nutra-fruit 

La campagne Nutra-fruit, c’est des ventes pour 2 614,50$, soit 1 109$ de profit et 92$ 
de don reçus.  

Le montant de 1 513,50$ doit être fait pour Nutra-Fruit afin de payer les produits.  

Il a été suggéré pour une prochaine fois : 

• Faire une liste des commandes par ordre alphabétique. 

• Préparer les commandes à l’avance (si possible) 

• Demander aux acheteurs d’apporter leurs sacs réutilisables. 

• Obtenir quelques versions papier des catalogues de produits pour la salle des 
enseignants 

6.2 Lancement de la Dictée de la Fondation 
Acceptation de l’échéancier. Lancement le 30 janvier. (voir documents communiqués par 
Hélène en fin d’année 22) 
Objectif de la campagne : 7500$. 



Si atteinte de l’objectif : journée thématique « La plage » à l’école, à voir avec la 
direction et les enseignants pour l’annonce de la journée. 
On doit vérifier auprès de différents commerces pour les prix offerts aux élèves. 
Castello (Étoiles, mat., 1ière , 2e) Galeries de la Capitale (3e,4e), Cinéma (5e, 6e ). 
 
Remise des prix et photos avec les gagnants le mercredi 1er mars par Alexandra 
Masson et Véronique Lebel :  
             10h10 : maternelles 
             10h25 : 3e et 4e 
             10h40 : 1e,2e,5e,6e, Étoiles 
Nathalie ira chercher la pancarte pour la remise des prix. 
Hélène Claveau fera un tutoriel adressé aux enseignants pour la plateforme Zeffy. 
 

6.3 Campagnement de financement 5e et 6e 

Encore cette année, la campagne de financement pour les 5e et les 6e ont utilisé la 
plateforme Zeffy pour leur vente. C’est des ventes pour 5 219,50$ pour les 5e années et 
5 171,75$ pour les 6e année.  

Les dons suivants ont été reçu pour la Fondation : 404$ (5e année) et 38$ (6e année) 

 

7. Suivi projet de classe extérieure 

Marie-Eve Harton nous recommande de ne plus rien faire avec le dossier de la quittance 
et de ne pas relancer FCC. 

Annie Ménard montera un dossier pour demander l’aide financière de la Ville de 
l’Ancienne-Lorette pour la classe extérieure, puisqu’elle s’est dit prête à soutenir les 
projets de l’école. Guillaume Picard fera ensuite le suivi auprès des différents conseillers 
municipaux.  Nous inclurons dans le dépôt du dossier, l’éclairage de la cour, le tableau 
d’affichage du gymnase et le banc de l’Amitié. 

Annie va relancer Ema au sujet de l’implication du ministre Éric Caire dans le dossier de 
la classe extérieure. 

 
8. Point promotion de la Fondation 

Le prochain Info-parents paraitra au début février (Dictée de la Fondation) 
 

9. Paiement de factures et résolutions 
Résolution 22-23-08 : Campagne de financement des 5e année : 5 219,50$  

Résolution 22-23-09 : Campagne de financement des 6e année : 5 171,75$ 

Résolution 22-23-10 : Campagne de financement Nutra-Fruit : 1 513,50$ 

 

10. Varia 

 



11. Prochaines rencontres  

Mercredi 15 février 18h30 
Mardi 14 mars 18h30 
Mardi 25 avril 18h30 
Mardi 23 mai 18h30 
 

12. Levée de l’assemblée à 19h45 

 

Annie Ménard, secrétaire 


